

目指す学校像：学びと感動と温かさのある学校

学年目標：互いを尊重し、励まし合い、支え合える生徒の育成

学年スローガン：「ネットワーク～みんながみんなとつながる学年～」

ネットワーク

塩竈市立第二中学校

2学年だより

令和5年5月23日

発行 2学年主任

たくさんの学びを得て帰ってきました！～校外学習を終えて～

5月18日（木）、19日（金）の校外学習では、ケガをしてしまった生徒や体調不良の生徒が何人かいましたが、全員で塩竈二中に戻ってくることができました。

1日目の自主研修では、計画通りにいかず、当初の予定を変更したグループが多く見られました。自分たちの計画で、どのあたりが不十分だったのかをしっかりと見直し、修学旅行の自主研修での計画立案に生かしてもらいたいと思います。

えさし藤原の郷では、集中して陶芸を創り上げる姿や、施設を興味深く見学・体験する様子が見られました。満足のいく見学をするには、時間が短かったですが、そんな中でも思い思いにそれぞれが活動を楽しんでいました。

栗駒山麓ジオパークでは、シアターでの迫力のある動画を観たり、地滑りが起きるメカニズムを実験を通して学んだり、実際に地滑りが起きた場所を視察したりと、内容の濃い活動を行いました。

この2日間、生徒たちは様々な施設見学や体験学習、仲間との密度の濃い生活などを通じて、学校では経験できない様々なことを経験することができました。たった2日間ではありますが、生徒たちの心の中に、確かな成長の種が蒔かれたように思います。1年後の修学旅行や、今後の生活で花開くのを楽しみに、これからも大事に水を与えていきたいと思います。

【自主研修】



【えさし藤原の郷①】



目指す学校像：学びと感動と温かさのある学校
学 年 目 標：互いを尊重し，励まし合い，支え合える生徒の育成
学年スローガン：「ネットワーク～みんながみんなとつながる学年～」

【えさし藤原の郷②】



【夕食&朝食】



【栗駒山麓ジオパーク】

